

## **MASUKI USIA 51 TAHUN, RS PUSAT PERTAMINA RESMIKAN 3 FASILITAS BARU**

Jakarta, 6 Januari 2023 - Guna meningkatkan kenyamanan masyarakat dalam layanan kesehatan, Rumah Sakit Pusat Pertamina (RSPP) meresmikan tiga fasilitas baru yaitu Radioterapi Linac Accelerator Elekta Versa HD, area baru Medical Check Up (MCU) One Stop Service, Klinik Gigi dan Mulut (Dental Aesthetic Clinic) dengan tambahan "Executive Clinic". Peresmian tiga fasilitas tersebut sekaligus menandai hari jadi ke-51 RSPP Jumat (6/1).

RSPP merupakan salah satu rumah sakit PT Pertamina Bina Medika – Indonesia Healthcare Corporation (Pertamedika IHC), anak usaha PT Pertamina (Persero).

Direktur Utama Pertamedika IHC drg. Mira Dyah Wahyuni, MARS mengungkapkan fasilitas tersebut mencerminkan komitmen Pertamedika IHC dalam menghadirkan pelayanan kesehatan. Hal ini seiring dengan kebutuhan masyarakat dalam penanganan penyakit yang semakin kompleks.

"Penambahan fasilitas ini akan memberikan patient experience yang lebih baik kepada masyarakat. Tentunya dengan didukung tenaga medis yang profesional dan alat-alat medis baru yang canggih, serta digitalisasi layanan sehingga pasien dapat dilayani lebih cepat dan tepat," jelasnya.

Sebagai induk rumah sakit BUMN, dia menambahkan, Pertamedika IHC juga akan melengkapi fasilitas kesehatan di berbagai rumah sakit dan klinik Perseroan di seluruh Indonesia. "Hal itu menjadi upaya kami untuk mewujudkan ketahanan kesehatan nasional." ujarnya.

### **MCU One Stop Service di Tengah Pemandangan Kota Jakarta**

RSPP melakukan peningkatan layanan "MCU One Stop Service" dengan menambah kapasitas di area MCU baru, di Gedung Graha RSPP Lantai 9. Dengan fasilitas penunjang yang semakin lengkap, layanan ini mampu melayani lebih dari 100 peserta. Fasilitas MCU ini juga didukung oleh ruang tunggu yang luas dan nyaman, dengan suguhan pemandangan kota Selatan Jakarta yang mampu memanjakan mata pengunjung.

Sementara itu, Dental Aesthetic Clinic yang berada di Graha RSPP Lantai 10 juga didukung dengan layanan terintegrasi One Stop Service, terdiri dari pelayanan gigi dan mulut, Dokter Gigi Umum, Dokter Gigi Spesialis, dan Klinik Executive. Layanan ini juga ditunjang oleh Laboratorium Gigi Palsu, Farmasi, serta Radiologi Gigi yang dilengkapi dengan alat canggih 3D/CBCT, panoramic dan sefalometri.

Lebih lanjut, RSPP juga menghadirkan solusi penanganan penyakit kanker yang lebih baik. Melalui alat terkini Radiotherapi Linac Accelerator Elekta Versa HD yang dapat meradiasi kanker dengan lokasi sulit, sehingga mampu membaca data dengan akurasi hingga submilimeter.

Direktur RSPP dr. Theryoto, M.Kes, Sp.OK, MARS menjelaskan, terapi radiasi ini merupakan prosedur non-invasive dengan komplikasi yang lebih sedikit sehingga memungkinkan pasien pulih lebih cepat.

"Radioterapi ini membutuhkan presisi tinggi dalam meradiasi target tumor serta mengamankan struktur dan jaringan sehat sekitarnya. Sehingga dapat memberikan terapi yang lebih singkat dan meningkatkan pengalaman terapi secara keseluruhan," ujarnya.

Alat radioterapi ini dilengkapi Radiasi Versa HD dengan fitur 4D yang dapat menargetkan sekaligus verifikasi posisi tumor jauh lebih akurat, fitur canggih seperti advanced beam-shaping, pencitraan yang superior dan kemampuan high-dose-rate radiation, yang sangat membantu dalam mengatasi tumor di lokasi area kritis.

"Tempat MCU lebih bagus, mewah, dan luas sehingga terasa lebih terang. Dokter dan suster semakin ramah. Keren lah," ujar Nathalia salah satu pengguna ruang MCU baru di RSPP.

Pertamedika IHC merupakan anak usaha PT Pertamina (Persero) yang bergerak di bidang layanan kesehatan. Perusahaan juga merupakan induk usaha rumah sakit BUMN yang mengelola 36 Rumah Sakit serta berafiliasi dengan 39 rumah sakit, serta 172 klinik kesehatan di seluruh Indonesia.

**Media Contact**

Yodi (Mohammad Adiansyah) – Corporate Communication IHC

Phone : 08567902171

Email : [mohammad.saktiaji@pertamedika.co.id](mailto:mohammad.saktiaji@pertamedika.co.id)